
                                                         COMUNE DI CESENA
 ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 1 “CENTRO URBANO”
                                                   VERBALE N. 09 - ANNO 2022

Il giorno 11.10.2022, alle ore 21.00, con modalità in presenza, si è riunito, a se-
guito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazio-
ne il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Aldina Baldacci – presidente di Quartiere
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.ri:
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri

P BALDACCI ALDINA AG ORSUCCI GIACOMO

 P BARTOLI LORENZO P PAGANELLI GIORGIO

AG BHUIYAN MOHAMMED YASIN A PAPPALARDO ERCOLE

AG MAGNANI ANTONIO P ROVERETI STEFANIA

P MALDINI CLAUDIA P SAMORÈ STEFANO

AG MANCUSO CATERINA AG SCARNERA GIUSEPPE

P  dalle
21.55

MASSARO MICHELE // //

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri dei 13 assegnati al Consiglio,
alle 21.15 la presidente dichiara aperta la seduta. 

ORDINE DEL GIORNO

1. Approvazione verbale del 21 settembre;

2. Comunicazioni e aggiornamenti della presidente;

3. Iniziative di quartiere da presentare all’Operatore economico e realizzare entro Dicembre
2022:

 a) proposta della Commissione Cultura;

 b) ipotesi di iniziativa di socializzazione e solidarietà in occasione delle Festività di fine anno;

4.  Eventuali  proposte di interventi di “piccola manutenzione” da inviare all'Assessore alla
Partecipazione; 

5. Varie ed eventuali 

PRIMO PUNTO 
Verbale del 21 settembre approvato.

SECONDO PUNTO
La presidente informa e aggiorna. 



a) Puliamo il mondo, del 01 ottobre:  si è riscontata qualche difficoltà ad avere  la partecipazione
dei ragazzini nonostante  il coinvolgimento e la collaborazione delle insegnanti del III Circolo, della
Scuola Media “Saffi” e dei gruppi AGESCI.  In ogni caso, il giudizio sullo svolgimento dell’inizia-
tiva è positivo sia per il numero di adesioni  sia per la quantità dei rifiuti raccolti. Unica osservazio-
ne, si è avuto un po’ di dispersione nel gruppo che ha lavorato su via G. Finali e Viale Carducci; oc-
corre muoversi più compatti.
b) Collegio dei Presidenti del 03 scorso, si è trattato di due iniziative:
- Spazzini di quartiere (presente l’Ass. Francesca Lucchi):  dal  10 ottobre   saranno operative  due
squadre con due operatori ciascuna, che  lavoreranno  nei diversi quartieri un giorno la settimana;
una squadra sarà invece fissa in Centro storico.   Per le  prime due settimane avranno un piano
d’intervento dato dall’Amministrazione, poi  potranno seguire anche le indicazioni  dei CdQ che
sono invitati a segnalare le necessità del territorio.
- Raccolta alimentare nei quartieri (presente l’Ass. C. Labruzzo): era già stata programmata nei
mesi scorsi  per l’autunno, si era poi ipotizzato  di realizzarla  il  12 novembre; in mattinata è giunta
la notizia che, data la vicinanza con  quella nazionale che si terrà il 26 novembre, è annullata  e rin-
viata a data da stabilirsi nel prossimo Collegio.
c) AVIS incontra il quartiere Centro Urbano: confermato per il 21 c.m alle 20,30 in sede; siamo in-
vitati  a partecipare e a collaborare per la diffusione dell’informazione.  Inseriremo la locandina
dell’evento anche nella nostra pagina Fb
d) E’ confermata la presenza del Vicesindaco Castorri, in sede  il 19 p.v. per incontrare i cittadini
che hanno presentato segnalazioni relative a parcheggi, marciapiedi, asfaltature; saranno fissati gli
appuntamenti in collaborazione con la segreteria dell’Assessore.

TERZO PUNTO
a) Il consigliere Bartoli illustra la proposta: l’idea è di realizzare un’esperienza simile a quella  già
realizzata a giugno scorso, in collaborazione col Gruppo archeologico. In questo caso si tratterebbe
della visita alla Cesena  di Età Romana, da svolgersi in un pomeriggio di novembre. Per la data oc-
corre sentire la disponibilità dei responsabili del Gruppo.
Il Consiglio apprezza e approva all’unanimità.
La Commissione Cultura  aveva inoltre  ipotizzato  di realizzare a breve una Festa della Musica
ma, considerato gli impegni del Consiglio e le molteplici attività promosse in Centro da diversi Enti
in prossimità delle feste, si ritiene opportuno rinviare l’iniziativa a primavera; si potrà organizzare
con maggiore agio coinvolgendo  per tempo anche l’Operatore economico. 
b) Per l’iniziativa di solidarietà, considerata l’esperienza  positiva realizzata a Natale 2021, la pre-
sidente ripropone  una raccolta doni da destinare  ai più bisognosi del quartiere. 
Si concorda di realizzarla  sulla falsariga di quella dell’anno scorso: sentiti  gli operatori ASP,  i  de-
stinatari dell’iniziativa  potranno essere nuovamente gli ospiti del Centro accoglienza notturna Papa
Giovanni XXIII (v. Vescovado), del Centro accoglienza notturno e diurno (ASP), gli ospiti degli ap-
partamenti della Fondazione Don Dino, le famiglie richiedenti asilo (ASP) e le famiglie seguite dal-
le S. Vincenzo parrocchiali.    Come lo scorso anno,  a chiusura della raccolta sarebbe auspicabile
realizzare un momento di festa in sede, dedicato soprattutto alle famiglie e ai bambini.
-Inoltre, per  le iniziative di socializzazione,  la presidente ricorda che  sarebbe bene riprendere  la
proposta di festa per gli anziani del quartiere già ipotizzata per gennaio scorso e poi non realizzata
soprattutto causa Covid;  un momento  di festa semplice, in cui intrattenere i partecipanti con  una
tombola e /o un torneo di giochi di carte, da farsi  possibilmente nella settimana tra Natale e Capo-
danno,  
Anche questa proposta viene approvata all’unanimità 
Per entrambe le iniziative la presidente informerà l’Operatore economico e si attiverà per i contatti
necessari.



QUARTO PUNTO

Si definisce l’elenco qui sotto indicato. 

Tipo di intervento Ubicazione/indirizzo

1) Sistemazione  dell’aiuola sottostante la Tor-
retta (è stata ripulita dal quartiere il 1° Ottobre):

seminare il prato renderla effettivamente aiuola 
“verde” 

Torretta di Via Mura Barriera a Ponente

2) Inserire una rastrelliera per biciclette (gli abi-
tanti non dispongono di garage e/o cortile in cui 
parcheggiare le loro bici) 

Via Mura E. Valzania (lato Porta Santi), rien-
tranza della strada in corrispondenza della prima
scaletta  di accesso da Viale Carducci

3) Verificare il funzionamento e il voltaggio dei 
lampioni: la luminosità è scarsa

Lungo Via Strinati, in particolare  dal civico 27

4)  Aumentare il n. di  rastrelliere per biciclette  Zona Cubo e Piazzetta 

QUINTO PUNTO
Nessun Argomento.

Esauriti i punti all’ odg, alle 22.30  la seduta è tolta.

Letto, approvato e sottoscritto
 
La presidente 

Aldina Baldacci 
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